

بطولة مركز الملك عبدالعزيز الدولية الخامسة لجمال الخيل العربية الأصيلة فئة A لعام ٢٠٢١ م King Abdulaziz International Arabian Horse Center Championships Show 2021

5th International ECAHO 'A' Show

15th-16th-17th-18th of December 2021

Entry Forms - Guidelines (Page 1/2)

Dear Owner, kindly be informed that King Abdulaziz Arabian Horse Center (KAAHC) is the Official body to validate the participation in this event. **Kindly return this form NO LATER than the 25th of NOVEMBER 2021** to KAAHC via:

EMAIL: kaahc.show@gmail.com

Show Website: www.kaahcshow.com

Show Manager: Mr. Turki A. Alkhalty

(kindly use ONLY this email for any communication Including ENTRY FORMS, enquiries and registration issues RELATED to this Show, for more information don't hesitate to contact Eng. Obada Zabadi mobile# (+966 566229226).

Head of Horse Entry/Exit Committee:

Mr. Turki Almuqbil (+966555219557)

Entry dates: from the 10th to the 25th of Nov. 2021

Entry fees: 2000 SAR per HORSE

BANK DETAILS:

Beneficiary Name:

KING ABDULAZIZ ARABIAN HORSES CENTER AT DIRAB

Bank Name: Banque Saudi Fransi, High Networth P.O. Box 56006 Riyadh 11554

Bank Account No.: 98675200185

IBAN No.: SA56 5500 0000 0986 7520 0185

DOCUMENTS REQUESTED:

- FORM 1-2-3 (Local horses)
- FORM 1-2-3-4 (Foreign horses)
- COPY of ID of the person who can sign and of the horse owner
- COPY of HORSE IDENTIFICATION (*must be registered by the 25th of Nov in WAHO*)
- COPY of HORSE VACCINATION RECORD (*the last vaccination can be done at the latest 7 days before the Show; kindly indicate name of the horse on the copy and passport number*)
- COPY OF FEES PAYMENT EVIDENCE

* Any uncompleted form will be rejected

نموذج الاشتراك - إرشادات (صفحة ٢/١)

عزيزي مالك الخيل، نحيطكم علماً بأن مركز الملك عبدالعزيز للخيل العربية الأصيلة بديراب هو الجهة المسئولة عن تأكيد تسجيل الخيل المشاركة في هذه البطولة، نأمل تقديم هذا النموذج قبل تاريخ ٢٥ نوفمبر ٢٠٢١ م إلى مركز الملك عبدالعزيز للخيل العربية الأصيلة بديراب عن طريق:

البريد الإلكتروني: kaahc.show@gmail.com

الموقع الإلكتروني: www.kaahcshow.com

مدير البطولة: الأستاذ/ تركي بن عبدالله الخلطي

"يمكنك التواصل على البريد الإلكتروني أعلاه لنماذج الاشتراك ولاستفساراتكم المتعلقة في التسجيل، ولمزيد من المعلومات التواصل مع الأستاذ/ خالد رفيع جوال رقم (٠٥٤٦٩٨٩٩٨٨).

رئيس لجنة دخول وخروج الخيل:

الأستاذ/ تركي المقبل (٠٥٥٥٢١٩٥٥٧)

موعد التسجيل: من ١٠ نوفمبر إلى ٢٥ نوفمبر ٢٠٢١ م

رسوم الاشتراك بالبطولة: ٢٠٠٠ ريال لكل رأس من الخيل

معلومات الحساب البنكي:

اسم الحساب:

مركز الملك عبدالعزيز للخيل العربية الأصيلة بديراب

اسم البنك: البنك السعودي الفرنسي

رقم الحساب: 98675200185

رقم الآيبان: SA56 5500 0000 0986 7520 0185

البيانات المطلوبة:

- تعبئة نموذج (١، ٢، ٣) للخيل من داخل المملكة.
- تعبئة نموذج (١، ٢، ٣، ٤) للخيل من خارج المملكة.
- صورة من هوية المالك وهوية / الإقامة للشخص الممكن له التوقيع.
- صورة من الأوراق الثبوتية للخيل.
- يجب أن يكون مسجل قبل تاريخ ٢٥ نوفمبر لدى منظمة الواهو.
- صورة من سجل التطعيمات.
- يمكن التطعيم قبل 7 أيام كحد أقصى— من البطولة، يرجى الإشارة عليها باسم الخيل ورقم جواز السفر.
- صورة من إشعار السداد لرسوم الاشتراك.

* سيتم رفض نموذج الاشتراك اذ لم تقدم النماذج كاملة



بطولة مركز الملك عبدالعزيز الدولية الخامسة لجمال الخيل العربية الأصيلة فئة A لعام ٢٠٢١ King Abdulaziz International Arabian Horse Center Championships Show 2021

5th International ECAHO 'A' Show

15th-16th-17th-18th of December 2021

Entry Forms - Guidelines (Page 2/2)

FORM 1: to be duly filled and signed

FORM 2: Please make sure you read and comprehend
The conditions to enter your horse to this
ECAHO "A" Show in Blue Book 2021

FORM 3: GATE TIME: 8:00 – 20:00 ONLY

*In case of arriving at time of gate closure, This MUST be
communicated 24hrs in ADVANCE Otherwise, NO VEHICLE will be
allowed (KAAHC Campus is part of Ministry of Agriculture and strict
Security Rules are applied).*

- Horses must have IDENTIFICATION DOCUMENT at the arrival.
- ALL BOXES are PRE-ASSIGNED by the Show Manager For organizing reasons. Any changes in the horses' accommodation should done by show committee.
- DOCUMENTS and the GENERAL STATUS Of the HORSE WILL BE Checked by the DISCIPLINARY COMMITTEE (DC) starting from: 14th DECEMBER 2021 at 10:00.
- DOCUMENTS MUST ACCOMPANY THE HORSE AT ALL TIMES
- WE REMIND THAT NO TREATMENT IS ALLOWED TO ANY HORSE and THAT DOPING TESTS WILL BE PERFORMED ALSO FOR DESERT BRED CHAMPIONSHIPS and the DC CAN TEST ANY HORSE AT ANY TIME.
- SEE SHOW SCHEDULE and BB 2021 FOR RESENTATION OF THE HORSE, CLIPPING, CRUELTY, EQUIPMENT...
- Any veterinary matter should be communicated to the Show Vet and DC. Any sick horse will be disqualified at the discretion of the DC.
- ALL HANDLERS MUST HAVE A VALID HANDLER PERMIT
- DC will check All the permits in the event.

نموذج الاشتراك - إرشادات (صفحة ٢/٢)

نموذج (١): يتم تعبئة النموذج وتوقيعه

نموذج (٢): نأمل منك قراءة وفهم شروط التحاق الخيل المشاركة في عروض الإيكا هو فئة A في الكتاب الأزرق لعام ٢٠٢١م.

نموذج (٣): البوابة تفتح من الساعة ٨ صباحاً إلى ٨ مساءً في حال وصول الخيل المشاركة في وقت اغلاق البوابة يجب التنسيق مع المركز قبل الوصول بـ ٢٤ ساعة على الأقل، غير ذلك لن يتم فتح بوابة المركز لأغراض تنظيمية.

- يجب احضار الأوراق الثبوتية للخيل المشاركة عند الوصول.
- يتم تحديد اماكن الاسطبلات من قبل اللجنة المنظمة لأسباب تنظيمية ، أي تغيير في الاسطبل يجب أن يتم عن طريق اللجنة المنظمة.
- سيتم التحقق من الأوراق المقدمة والحالة العامة للخيل من قبل لجنة الرقابة والانضباط وذلك من تاريخ ١٤ ديسمبر ٢٠٢١م الساعة ١٠ صباحاً.
- يجب توفر الأوراق الثبوتية للخيل الموجودة طوال الوقت.
- نذكر بأنه يمنع إعطاء الخيل المشاركة في البطولة أي منشطات وسيتم تطبيق اختبارات الكشف عن المنشطات على أي خيل في أي وقت بناء على رغبة لجنة الرقابة والانضباط.
- الاطلاع على الشروط والأحكام الخاصة بالبطولة بالإضافة إلى الكتاب الأزرق لعام ٢٠٢١م لعرض الخيل، الحلاقة، معاملة الخيل بقسوة ...
- عند وجود أي حالة بيطرية يجب إبلاغ الطبيب البيطري المختص للبطولة ولجنة الرقابة والانضباط، ويمكن للجنة الرقابة والانضباط استبعاد الخيل المريضة أو المصابة من البطولة.
- يجب أن يتوفر لعارضي الخيل تصريح عارض للخيل ساري المفعول.
- لجنة الرقابة والانضباط ستتحقق من جميع التصاريح في البطولة.

[\(Please visit ECAHO web site for more information\)](#)



[\(المعلومات أكثر نرجو الاطلاع على الموقع الإلكتروني الخاص بمنظمة الإيكا هو\)](#)

Rules for Conduct of Shows

www.ecaho.org



بطولة مركز الملك عبدالعزيز الدولية الخامسة لجمال الخيل العربية الأصيلة فئة A لعام ٢٠٢١ م King Abdulaziz International Arabian Horse Center Championships Show 2021

5th International ECAHO 'A' Show

15th-16th-17th-18th of December 2021

Entry Forms (1) - Assure

نموذج الاشتراك (١) - إقرار

FARM / STUD NAME: إسم المربط/المزرعة:

OWNER NAME: اسم المالك:

PHONE/MOBILE: رقم الهاتف / الجوال:

EMAIL: البريد الإلكتروني:

Alternative contact responsible of the horse/s in case the owner is not available

Authorized to SIGN for the owner: YES NO

NAME:

MOBILE:

المسئول عن الخيل المشاركة في البطولة في موقع البطولة في حال غياب المالك.

نعم لا

مفوض بالتوقيع عن المالك:

الاسم:

رقم الجوال:

I, _____
hereby undersign assure that the information given in **all the documents are correct.**

I, the undersigned hold entire responsibility for the horse/s entered and I **accept without objection the rules and regulations of ECAHO.**

Furthermore, I declare that I have **read and understood all the rules** concerning this Show (see Show Schedule and Blue Book 2021).

I also declare that I **don't have any conflict of interest** of myself and/or my employees with any judge.

أنا الموقع

أدناه أقر بأن جميع ما ورد في النماذج المرفقة صحيحة. وأتحمل كافة المسؤوليات ذات الصلة بالخيول المشاركة ونقبل دون أي اعتراض على الأنظمة والقوانين والتشريعات المعمول بها لدى منظمة الإيكا هو .

وأقر بأنني قرأت وفهمت جميع القواعد المتعلقة بهذه البطولة (اطلعت على شروط البطولة والكتاب الأزرق لعام ٢٠٢١ الصادر من منظمة الإيكا هو)

وبالنسبة لمشاركتي في هذه البطولة أؤكد عدم وجود أي تعارض مصالح مع الحكام.

Name:

الاسم:

Date: / /

التاريخ:

Signature:

التوقيع:



بطولة مركز الملك عبدالعزيز الدولية الخامسة لجمال الخيل العربية الأصيلة فئة A لعام ٢٠٢١ م
King Abdulaziz International Arabian Horse Center Championships Show 2021
5th International ECAHO 'A' Show
15th-16th-17th-18th of December 2021

Entry Forms (2) - Horse Information

نموذج الاشتراك (٢) - معلومات الخيل

FARM / STUD NAME: اسم المربي/المزرعة:
OWNER NAME: اسم المالك:
PHONE/MOBILE: عدد الخيل المشاركة:
Transfer Reference # رقم عملية السداد:
for entry Fees:
Transfer Date: / / تاريخ السداد:
IBAN Number: رقم الآيبان:

*Copy of the document/s and vaccinations must be attached.

*If the participants horses are more than 5, kindly print 1 more copy of this form and fill it.

*A copy of the bank account number and IBAN must be attached, and the account name must match the name of the applicant.

*The forms will not be considered if the payment number is not listed.

* يجب ارفاق صورة من الأوراق الثبوتية والتطعيمات.

* إذا كانت الخيل المسجلة أكثر من ٥، نرجو طباعة نسخة اضافية من النموذج وتعبئته.

* يجب ارفاق صورة من رقم الحساب البنكي والآيبان وان يكون اسم الحساب مطابقاً باسم مقدم الطلب.

* في حال لم يتم ادراج رقم عملية السداد لن يتم النظر في نموذج الاشتراك.

الفئة Class	رقم التسجيل (اجنبي) Foreign Reg. #	رقم التسجيل (سعودي) KSA Reg. #	الجنس Sex	تاريخ الميلاد D.O.B	الأم Dam	الأب Sire	اسم الجواد Horse Name

Name: الاسم:

Date: / / التاريخ:

Signature: التوقيع:



بطولة مركز الملك عبدالعزيز الدولية الخامسة لجمال الخيل العربية الأصيلة فئة A لعام ٢٠٢١ م
King Abdulaziz International Arabian Horse Center Championships Show 2021
5th International ECAHO 'A' Show
15th-16th-17th-18th of December 2021

Entry Forms (3) - Premits

نموذج الاشتراك (٣) - التصاريح

FARM / STUD NAME: إسم المربي/المزرعة:

OWNER NAME: اسم المالك:

I kindly request to KAAHC Organization to provide me with the following (any further request must be formally approved prior the Show by the Show Manager):

أمل من اللجنة المنظمة للبطولة تزويدي بما يلي (أي طلب آخر يجب أن تتم الموافقة عليه رسمياً قبل العرض من قبل مدير العرض):

Item	Quantity الكمية	المواد
Horse Vehicle Pass		تصريح دخول عربية خيل
Owner Vehicle Pass		تصريح دخول مركبة المالك
Groom Pass		تصريح سائس خيل
Board and lodge for my groom		اسكان واعاشة للسائس
Horse Bucket		سطل للخيل

Note: Horseboxes will be calculated as per the number of horses entered, accepted and with payment evidence.

ملاحظة: سيتم احتساب عدد اسطبلات الخيل بناءً على عدد الخيل المقبولة للمشاركة واثبات الدفع.

Name: الاسم:

Date: / / التاريخ:

Signature: التوقيع:



بطولة مركز الملك عبدالعزيز الدولية الخامسة لجمال الخيل العربية الأصيلة فئة A لعام ٢٠٢١ م King Abdulaziz International Arabian Horse Center Championships Show 2021

5th International ECAHO 'A' Show

15th-16th-17th-18th of December 2021

Entry Forms (4) - International Horses نموذج الاشتراك (٤) - الخيل المشاركة من خارج المملكة

FARM / STUD NAME: إسم المربي/المزرعة:

OWNER NAME: اسم المالك:

I kindly request to KAAHC Organization to provide me with the IMPORT PERMIT and necessary ASSISTANCE at the Border Custom to allow the entrance of my horse/s.

أمل من مركز الملك عبدالعزيز للخيل العربية الأصيلة بديراب تزويدي بإذن استيراد ، وتقديم المساعدة اللازمة عند الجمارك للسماح بدخول الخيل/الخيول الخاصة بي.

Country of Origin		بلد المصدر (القدم)
Number of Horses		عدد الخيل
Number of Horse Vehicles		عدد عربات الخيل
Date of Arrival		تاريخ الوصول
Date of Departure		تاريخ المغادرة
Indicate if by land or by Air		النقل عن طريق البر أو عن طريق الجو
Port		تحديد المنفذ
Number of Companions		عدد المرافقين

Note: Copy of passports of the companions must be attached to process the visa.

ملاحظة: يجب تحديد الجنسيات المرافقة ورفاق صور جوازاتهم لإكمال إجراءات اصدار التأشيرة.

Name: الاسم:

Date: / / التاريخ:

Signature: التوقيع: